
　4月より守口市の橋波店舗にて改修工事を着工致しました。
スーパー・ドラックストアの 2件並んでいる物件になります。
営業中の為、足場工事は入り口付近に落下養生の対策を行いました。
そして、なによりもお客様にご迷惑をかけないようお客様第一優先での作業
で行っております。
両店舗とも営業中の工事ですが、順調に進んでおり外壁工事は終わりに近づ
いております。
外壁工事が終わりますと、内部工事に移りトイレ改修工事・照明器具工事・
グラスパーキング工事と進んでいきます。
次回の丸藤通信では、竣工した写真を見て頂けると思います。
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エアーウォーター本社ビル　大規模修繕工事

橋波店舗　改修工事

福井　淳一
大阪トヨタ自動車
工場棟建て替え及びショールームリニューアル工事

　建築面積約 500㎡、壁面数量約 5000 ㎡、１１階建て塔屋、高さ43ｍの長堀
通り旧東急ハンズの並びにあるオフィスビルを東急コミュニティー様のもとで
1 次下請けとして施工しています。３月１日より着工し、5 月末現在で工事進捗
７０％程度となっています。
長堀通り沿いのため、交通量・歩行者がかなり多く、気を使う現場ですが、安
全第一にて作業を行っております。
８８条申請から、道路占用許可・道路使用許可等、許認可が多数あり、申請に
手間取られましたが、順次手続きを行い進めることができています。７月完工
に向けて、無事故で頑張ります。

　昨年の 8 月に着工した大阪トヨタ自動車泉佐野店のリニューアル工事ですが、4 月19日に竣工式・開店式を行う
ことができました。
工事概要は工場棟（鉄骨造　地上２階建て　建築面積 784.93 ㎡　延床面積 683.02 ㎡　高さ 7.35ｍ）の建替え工事
と既設ショールーム（鉄骨造　地上２階建て　建築面積 691.12 ㎡　延床面積 732.16 ㎡）の改修工事及び外構部
（701.69 ㎡）の改修工事です。
着工直後より想定外の事態がおこり、コロナ禍もあいまって工程通りに進まずご心配をお掛けしました。
工期後半は鉄骨造の工場棟の新築と既設ショールームの改修と外構工事が重なり、あわただしい日々が続き、休日
作業や、夜遅くまでの作業など協力業者の皆様にもご負担をお掛けしたことと思いますが、皆様方のご協力のおか
げで大きな事故もなく竣工できました事に改めてお礼申し上げます。
大変な現場でしたが、その分完成した建物を見た時の喜びもひとしおでした。
この経験をいかし、これからも安全管理、品質管理により一層力をいれて良い仕事が出来るよう精進してまいりま
すので、今後ともご協力の程宜しくお願い致します。

1,2 階倉庫外観 3階事務所丸藤建設の取り組み

① 積極的に行動せよ
② 甘えや、言い訳は厳禁
③ 素直な心で吸収せよ
④ 不平不満は厳禁
⑤ 常に向上心を持て

＊自分を信じて前向きに取り組もう

社員の基本
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南面改修後



　第 12 回　丸藤GP会　開催されました 國﨑　隆

野球観戦 髙橋　広子

　阪神甲子園球場にプロ野球観戦に行ってきました！
プロ野球は、今までテレビで観戦するだけでしたが、球場での観戦はテレ
ビとは違って熱気がすごく、首位対決ということもあって、球場は大いに
盛り上がっていました。
試合内容も白熱した試合となり、プロの１プレー１プレーに感動し、スポー
ツの素晴らしさを生で体感することができました！
周りの観客の方と一緒になって、応援も大いに盛り上がり、大満足の観戦
となりました。

花見 林　賢太郎

　４月１２日 ( 水 ) に花見を行いました。
今年は、大阪造幣局の通り抜けを申し込み、社員全員で桜を観に行きました。
とてもきれいで、敷地内には色々な桜の種類が有りました。桜の木の下には、
一本一本にネームプレートがついており、様々な種類を見比べることがで
きました。なかには、林１号と林２号の名前もありました。( 笑 )
通り抜けの敷地内にショップがあり、記念にメダルを買いました。
そのあとは、場所を移しみんなで懇親会を行いました。
とても楽しい花見となりました。

1、開会
2、社員の紹介・初参加業者の紹介
3、丸藤現場の基本ルール説明
4、事故・クレーム報告
5、安全講和　講師：森井 祐 様
6、安全ビデオ鑑賞
7、安全表彰
8、安全宣言

　今年の 1月 2 7 日（金）に『第 12 回丸藤 GP 会』が帝国ホテルにて開催されました。
当日は、協力会社9 2名の方にご参加いただき、安全講和の講師として株式会社東急コミュニティーの森井 祐 様
に御出席いただきました。

森井様には、『命を守る』『その時何が出来たか』をテーマにお話しいただき、
大切な人を守るためにも、安全に対しての意識を強く持つことが重要である
ということを学ぶことが出来ました。
その後の懇親会では、協力会社の皆様と充実した時間を過ごすことが出来ま
した。
ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。
無事故・無災害を目指して頑張ります。

工事部工事課
國﨑　隆

暑さにめっぽう弱いので、水分補給をこま
めに取って今年も夏を乗り切ろうかと考え
ています。加えて夏の暑さでふとしたこと
に怒りのボルテージが越え気味ですので、
精神統一も頑張ります。

津田　徹

武内　信也

タコ釣り

丸 藤 広　 場

　先日、【心の元気の作り方】と題した元吉本興行で
横山ヤスシさんの元マネージャーさんの方が講演して
くれました。吉本で学ばれた経験談を軸に、現在の社
会情勢をもとに、人の育成について活気あるお話が聞
けて、頭のリフレッシュになりました。

　５月から明石のタコ釣りが解禁になったので、いつもの釣りメンバー
６人で船をチャーターしてタコ釣りメイン、時々青物ジギングに行って
きました。結果から報告するとあまり潮が良くなく、トップの人でタコ
８匹でキロアップが１匹でした。全体的に2～ 8匹でボウズはいません
でした。青物は魚の影もなく都志港の方まで行きましたがが、全滅でした。
夏に向け、真っ黒になる津田をよろしくお願いします。

松本　伸太郎　海鮮丼
　今年のゴールデンウイークに、昨年
に行った福井県の海鮮丼屋に行って来
ました。以前、行った時に美味しかっ
たので、また行こうと決めていたお店
です。鮮度の良い魚介類で、暑い季節
にはあっさりとして食べていても飽き
がこない味です。プリン体を気にしつ
つも、甘えび、イクラを頂きました。
今年のお盆もまた行きたいと思います。

暑い夏を乗りこえよう
企画部部長
山本　康博

工事部部長
武内　信也

工事部工務課
林　賢太郎

今年も例年になく、暑い夏になりそうな気
がします。
熱中症に気をつけるために、こまめな水分
補給、適度な休憩を取りながら、体調に気
を付けて、仕事に取り組みたいと思います。

工事部工務課
田村　浩昭

暑い日が続いておりますが、水分補給を多
く取り乗り切っております。
たまにアイスを食べて乗り切ります。（笑）

業務部
髙橋　広子

工事部工事課課長
三浦　年也

経理部マネージャー
岩井　美代子

工事部工事課係長
津田　徹
暑～い夏を乗り切る為に、暴飲暴食をひ
かえて、こまめな水分補給を心掛けたい
と思います。また、空調服も早めの時期
から活用したいと思います。

工務も管理も二刀流を目指して頑張っていき
たいと思います。
宜しくお願い致します。

工事部工務課リーダー
岸本　清治
あまり冷たすぎない水分のこまめな接種と
塩分補給、日陰を探しての休憩です。
タバコの吸える日陰の休憩場所がなかなか
無く大変です。

食生活の改善、規則正しい生活、睡眠の質
の向上の3本柱で夏を乗り切ります。

工事部工事課
笹田　美紅

暑毎年暑さが厳しくなってきていますので、栄養サプリメントを
必ず取るようにしています。
気を緩めない様に、乗り切りたいと思います。

暑い夏を乗り切るために、生活リズムをくずさないように気を付
けています。また、睡眠時は極力冷房以外で涼めるように冷感グッ
ズを取り揃えています！

工事部工事課主任
松本　伸太郎
夏を乗り切る為に、生レモンを絞って入れ
た冷水を、水筒に入れて持ち歩いています。
さっぱりして、飲みやすいです。

早寝早起き、三度の食事、お風呂・シャワー
の利用、適度な運動、涼しい服装、日差し
を避ける、水分、塩分補給、体を冷やす、
適度なアルコール、等
いろんな方法がありますが、何事にも無理
をしないように心がけます。

食べ過ぎ・飲みすぎ・寝すぎ・後働きすぎ・・
何事もしすぎに注意をして、この夏をが
んばっていきます。

夏を乗り切るために。
年々老いてきてるので、今年は炎天下のゴ
ルフを控えて、涼しいところで楽しめるイ
ンドアゴルフに挑戦してみます。
結果は次項にてご報告します。

加齢と共に体の各種センサーが鈍くなっ
てきてますので、のどの渇きを感じる前
に水分補給を行って夏を乗り切ろうと思
います。
痩せたい・・・・・

工事部工事課
福井　淳一

横田　悟
工事部工事課

講演を聞いて


